

ATA Nº 259/2021

1 Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta minutos,
2 através de videoconferência, no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente o
3 Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da
4 presidente: Larissa Schotten Nascimento (Secretaria de Administração e finanças), estando
5 presentes a secretária: Dafna Correa Rodrigues (titular da AJL), os conselheiros de direito,
6 representantes da sociedade civil e governamentais: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da
7 Secretária de Assistência Social), Hamilton Gomes de Sousa (titular da APAE), Rosa Machado
8 Silveira (titular do CEACA), Simone Fernandes Floriano (Secretaria de saúde). Ainda esteve
9 presentes: Louizi Cristina Eich, representante do Conselho Tutelar. Larissa inicia a reunião
10 saudando a todos e passa ao item um em pauta: Lembrar aos conselheiros que passaram na SAS,
11 para assinar as atas e listas de presença da reuniões anteriores; Larissa passa ao item dois: Informe
12 justificativa dos conselheiros faltantes; e questiona à Sabrina se receberam alguma justificativa.
13 Sabrina informa que somente receberam o ofício do Grupo Escoteiro solicitando o afastamento de
14 seus membros tanto do conselho como de suas comissões. Larissa passa ao item três e informa o
15 recebimento do relatório dos atendimentos do Conselho Tutelar do mês de março de 2021, e
16 questiona se os conselheiros tem alguma observação, questionamento ou comentário sobre esse
17 item. Não havendo manifestações, Larissa passa ao item quatro em pauta: Deliberar sobre a
18 contratação de capacitação sobre o FIA e CMDCA, considerando orçamentos e currículos
19 recebidos. Larissa relembra que os orçamentos foram os três mencionados na reunião anterior, e
20 que receberam currículos de Edson Willian Piotto, da EGEM, Ismael Francisco de Souza, Ismael
21 Córdova e Mariana Jacques. Alessandra observa que encaminhou os dois currículos, pois são dois
22 proponentes com o mesmo nome. Larissa questiona se todos deram uma olhada. Rosa diz que não
23 olhou, porém sua posição é que contratem a Mariana que já tem experiência. Dafna diz que foi
24 recebido também a proposta da Josiane de Oliveira Valgas, que nunca foi escolhida, porém tem
25 experiência. Alessandra diz que em reunião anterior os conselheiros decidiram pedir os currículos
26 de quem já havia enviado as propostas. Dafna diz que acredita que quem tem mais qualificação
27 para sanar as dúvidas do conselho é a Mariana, pois já trabalhou também na região da AMREC.
28 Hamilton diz que encontrou o antigo presidente do CMDCA: André e informa que ele montou
29 uma assessoria não somente para o município, mas para todo o estado, e que em conversa informou
30 que estará também encaminhando proposta de assessoria para o CMDCA, e observa que quanto
31 menos gasto o conselho tiver melhor. Dafna diz que sua preocupação com a espera é que estão
32 com dinheiro no FIA, e estão necessitando da análise da assessoria para a abertura do edital, e
33 observa que estão nessa busca por assessoria há aproximadamente três meses. Dafna diz que se
34 André possuía conhecimento sobre essas questões poderia ter resolvido na sua gestão como
35 presidente e observa que já não há mais transparência, pois os demais assessores que vierem a
36 propor já saberão o valor dos demais. Rosa diz que é pra decidir entre os três que já apresentaram
37 a proposta e encaminharam o currículo e diz que opta pela Mariana. Hamilton explica que antes a
38 decisão do presidente era individual, agora o André está com uma equipe e explica que se sentiu
39 na obrigação de fazer essa colocação ao grupo. Rosa diz que já estão a três meses falando dessa
40 assessoria e que deram o prazo para ter a decisão. Rosa diz que os orçamentos foram dados,
41 bastando analisar apenas os currículos. Dafna diz que por isso frisa que todos devem ter os mesmos
42 prazos, e diz que ficaria insegura em deixar aberto, pois todos já sabem os valores apresentados e
43 que quem tem conhecimento sobre a questão licitatória sabe que fere a questão da transparência e
44 igualdade de condições. Dafna observa ainda que todos que apresentaram tem capacidade e
45 competência, porém reforça que devem observar a transparência. Alessandra diz que sendo assim
46 opta por Mariana, pois já a conhecem. Larissa diz que também concorda com a contratação da
47 Mariana Jacques. Sabrina questiona se a decisão foi unânime e se demais conselheiros concordam.
48 Hamilton diz que concorda. Sendo então aprovada por unanimidade a utilização dos recursos do
49 FIA – Fundo da Infância e adolescência para a contratação da assessoria da Mariana Jacques sobre
50 o FIA e CMDCA, no valor de R\$ 5.200,00 (cinco mil e duzentos reais). Larissa passa ao item

51 cinco em pauta: Relembrar ofícios recebidos no último mês e responder os que forem necessários
52 o envio de resposta; Sabrina relembra que os ofícios foram encaminhados por e-mail e grupo de
53 Whatsapp no decorrer em que foram recebidos. Larissa diz que receberam em 26/03/21 o e-mail
54 do Silmar Balbirot CPL software sobre a solução da CPL software o GERR – Gestão de recursos
55 repassados, conforme a lei 13.019/2014. Larissa explica que segundo o e-mail repassado é uma
56 ferramenta inovadora, desenvolvida com a finalidade de auxiliar, orientar, simplificar e
57 informatizar os processos de parceria entre a Administração Pública e as Organizações da
58 Sociedade Civil, previstas na Lei 13.019/2014, conhecida como Marco Regulatório das OSCs.
59 Larissa questiona se quem pontuar sobre esse e-mail recebido. Não havendo Larissa informa que
60 em receberam também através de e-mail as propostas de assessoria encaminhadas por Alessandra
61 da Secretaria de assistência social. Larissa diz que receberam também em 31/03/21 e-mail da
62 Fernanda da Editora Amigos, encaminhando proposta de materiais para a campanha Faça bonito
63 de 18 de maio. Larissa questiona se alguém quer fazer comentário. Dafna questiona se seriam
64 materiais para o CMDCA adquirir. Larissa diz que ela encaminhou valores com condições
65 especiais para a administração pública. Alessandra diz que não há necessidade, pois a Secretaria
66 de Assistência social recebe no CRAS, CREAS materiais de prevenção, que são os que utilizam
67 mais. Rosa diz que é um material informativo. Dafna sugere que, considerando o período de
68 pandemia que estão vivenciando, façam esse trabalho de divulgação nas redes sociais. Larissa
69 informa que receberam em 05/04/2021 ofício da Secretaria de Educação informando que a nova
70 titular seria: Fabíola Claudino de Farias, porém houveram algumas questões e acredita que farão
71 uma nova indicação, pois, em conversa com a Secretaria de educação a informaram que seria
72 encaminhado novo ofício indicando outra pessoa, porém até então ainda não recebido. Larissa
73 sugere que se até a próxima reunião não nomearem o representante encaminham um ofício
74 solicitando. Larissa sugere por enquanto aguardar a resposta. Rosa diz que de qualquer forma a
75 Secretaria tem uma suplente, que é a Selma, que deveria estar participando enquanto não se define.
76 Rosa reforça que na falta do efetivo tem o suplente e diz que a Secretaria está é faltando na reunião.
77 Rosa observa que tem a troca do representante da saúde também. Larissa concorda e diz que
78 segundo o ofício recebido foi definida a Maria Aparecida Alexandre Duarte como suplente da
79 Secretaria de Saúde do CMDCA e questiona se todos concordam em ser feita a resolução para
80 atualizar o membro da saúde no decreto municipal. Conselheiros aprovam por unanimidade.
81 Larissa diz que receberam também o ofício do Grupo Escoteiro Carijós, datado de 19/04/21,
82 solicitando o desligamento do titular e suplente do quadro de conselheiros e comissões e
83 informando que haverá novo presidente da entidade a partir de 01 de maio de 2021: Edvan Borba
84 Rodrigues. Dafna diz que com esse afastamento do vice-presidente deve ser feita nova eleição.
85 Rosa diz que o Grupo escoteiro continua com a cadeira, só irão substituir os membros. Larissa
86 explica que o conselheiro Eliezer foi eleito vice-presidente. Rosa diz que no seu entendimento no
87 fórum foi eleita a entidade e não as pessoas. Dafna diz que se refere à vice-presidência, e explica
88 que em ata está o CPF da pessoa. Rosa diz que informam em ata quando o novo membro ao entrar,
89 informando que foi mudado. Larissa diz que a diretoria é mudada na receita federal. Rosa diz que
90 não tem lógica fazer uma nova eleição, e diz que na questão da permanência da entidade não teria
91 problema. Larissa explica que seria nova eleição de vice-presidente. Rosa diz que ai sim concorda,
92 que o CMDCA deve eleger o novo vice-presidente que deve ser da sociedade civil. Larissa
93 questiona se deixam para decidir na próxima reunião. Rosa reforça que no conselho quem mudará
94 é o membro e não a entidade e diz que quando os indicados estiverem presentes elegem o novo
95 vice, tendo em vista a saída do atual. Rosa diz que pode até ser o novo, se eleito pelo CMDCA,
96 mas ele tem que se colocar à disposição. Hamilton questiona, explicando que é à título de
97 curiosidade, se o Grupo Escoteiro Carijós não pode pleitear as verbas do FIA devido aquela
98 pendência na prestação de contas. Alessandra diz que acredita que tem que quitar o pagamento, e
99 diz que já ouviu algo à respeito em alguma reunião. Larissa diz que a entidade está em dia com o
100 pagamento e que já houve até mesmo o adiantamento de alguns pagamentos Rosa sugere tirar as
101 dúvidas com a assessoria. Conselheiros concordam. Larissa diz que receberam e-mail do CEDCA
102 em 07/04/2021, acerca das eleições da sociedade civil, em 09/04/2021, receberam do CEDCA o

103 convite para o evento: Seminário online Diretrizes Nacionais para o atendimento de crianças e
104 adolescentes em situação de rua em 15/04. Larissa diz que em 22/04/2021 receberam do CEDCA
105 a Nota Técnica CODAR nº 9/2021, porém explica que o FIA de Capivari à princípio está
106 atualizado. Da Alessandra que encaminhou os currículos dos assessores ao conselho. Do CEDCA
107 em 26/04/2021 informando a retomada do sistema APOIA. Larissa lê o ofício n. 051/2021 do MP,
108 em anexo ao e-mail, pontuando as partes importantes. Larissa sugere encaminhar via ofício para a
109 Secretaria de Educação, anexando as documentações. Conselheiros concordam por unanimidade.
110 Louizi diz que tem um comentário para fazer sobre esse assunto. Larissa passa a palavra. Louizi
111 explica aos novos conselheiros que o APOIA é um documento do Ministério público, quando
112 ocorre excessivo número de faltas a escola informa o Conselho Tutelar, não havendo êxito no
113 retorno do aluno, o Conselho Tutelar encaminha ao Ministério Público para providências. Louizi
114 explica que o atual promotor do município é atuante na área da infância e adolescência. Louizi
115 questiona se tem algum conselheiro presente da educação. Larissa informa que na reunião de hoje
116 não. Louizi diz que deveria ter alguém da educação presente para já levar a informação para a
117 Secretária, pois não está chegando ao conselho tutelar o APOIA, e diz que o MP começará a cobrar,
118 e diz que tendo o APOIA a informação chegará toda vez. Louizi observa que o Conselho Tutelar
119 não tem a obrigação de participar das reuniões do CMDCA, porém estão sempre presentes como
120 convidados. Louizi diz que às vezes não dá certo por falta de participação dos setores que deveriam
121 se fazer presentes. Louizi reforça que o Conselho tutelar não está recebendo o APOIA das escolas
122 municipais. Rosa diz que a justificativa dos pais para a falta é a pandemia, porém diz que muitas
123 vezes encontram as crianças em outros locais, como padarias, mercados, na rua, em tudo que é
124 lugar, porém na escola não podem ir. Louizi diz que quer deixar registrado que tem uma situação
125 de adolescente que estava fora da escola, e observa que as atividades online também devem ser
126 feitas e deve ser informado. Louizi diz que o Ministério público já está sabendo dessa situação e
127 daqui a pouco o município estará respondendo processo por falta da informação. Louizi reforça
128 que é uma pena a educação não estar presente, mas pede que o conselho, por meio de sua
129 presidente, faça chegar essa informação para a educação. Larissa confirma e reforça que ofício
130 será encaminhado. Larissa passa ao item seis em pauta: Deliberar sobre o envio de solicitação ao
131 novo presidente do grupo Escoteiro Carijós de novos membros para o conselho. Larissa sugere
132 enviar uma solicitação via ofício a indicação dos representantes titular e suplente até a data da
133 próxima reunião. Conselheiros aprovam por unanimidade. Sobre o item sete, Larissa reforça que
134 aguardarão a nova nomeação de conselheiro da secretaria de educação e relembra que o da saúde
135 está ok para solicitar a alteração do decreto. Sobre o item oito em pauta: Relatoria da Comissão do
136 FIA do CMDCA – Retorno dos responsáveis sobre as ações da tabela. Larissa informa que sobre
137 os adesivos do FIA nos carros da prefeitura informa que já pegou no conselho junto à Sabrina e
138 entregou ao responsável da Secretaria de Obras que realizará a colocação. Sobre a divulgação do
139 FIA nas redes sociais, informa que a comunicação colocará os logotipos nos materiais que foram
140 aprovados e assim que possível estarão realizando a publicação no Instagram. Larissa diz que com
141 relação aos outdoors já foi dado o positivo no grupo por Dafna para colocar no parque ambiental
142 assim que for feita a arte pelo setor de comunicação. Hamilton solicita que façam um ofício em
143 agradecimento ao responsável pela Transferro por ceder o espaço. Dafna pede a confecção de
144 ofício do CMDCA solicitando o espaço para a colocação do outdoor, apenas para formalizar.
145 Conselheiros concordam. Larissa sugere que primeiro finalizem a arte para a colocação dos
146 outdoors para somente depois encaminhar o ofício em agradecimento aos espaços cedidos.
147 Conselheiros concordam. Hamilton diz que repassará posteriormente o nome completo do
148 responsável pela Transferro para a Sabrina direcionar o ofício. Larissa diz que o senhor Hamilton
149 ficou de entrar em contato com o Expedito. Hamilton explica que o Expedito já estava realizando
150 a divulgação do FIA por iniciativa própria e que levou mais materiais que foram disponibilizados
151 pela Sabrina. Larissa diz que com relação a ação junto aos contadores, pelas experiências dos
152 últimos anos visualizaram que não teria tanta efetividade e diz que a ideia é realizar as conversas
153 diretamente com os contribuintes do Imposto de renda para realizarem a dedução ao FIA, e que
154 estão realizando através das ações no Instagram e outdoor. Hamilton diz que foi falado de entrar

155 em contato com o Sindicato dos contabilistas que repassariam aos demais contadores e questiona
156 se o contato foi feito. Larissa diz que encaminhou e-mail e ligou para o SINDICONT, mas não
157 teve retorno. Larissa questiona se algum conselheiro tem algum comentário. Larissa passa ao item
158 nove: Relatoria da Comissão de Normas e documentos – Informe sobre andamento da revisão do
159 edital para projetos com recursos já existentes no FIA, deliberar sobre encaminhamento de dúvidas
160 ao setor jurídico; Dafna explica que tinham quatro reuniões previstas para discutir o edital, explica
161 que teriam uma na data de ontem, porém teve um contratempo: a reunião do parque que delongou
162 muito. Dafna diz que no fim deu errado para dar certo, pois podem levar as informações para a
163 assessoria e na próxima reunião talvez já possam colocar o edital à plenária para validar, Dafna
164 diz que a sugestão é encaminhar e apresentar de uma única forma. Sabrina questiona se irão levar
165 as questões levantadas pela Comissão de normas para o setor jurídico, e relembra que foram
166 levantadas as seguintes questões: a questão de ter que apresentar os três orçamentos já no projeto,
167 se os membros da entidade podem participar da comissão que avalia o projeto e também foi
168 mencionado pela Rosa colocar no edital a lista de documentos exigidos para termo de parceria
169 com entidade, portanto sugere que peçam a lista atualizada, pois Alessandra, do controle interno e
170 Camila, do setor de convênios estavam revendo. Dafna diz que a sugestão é levar as dúvidas para
171 a assessoria e na próxima colocar à plenária. Rosa diz que só não pode a entidade estar presente se
172 avaliando, porém se tirar as entidades que apresentam projetos acabará a comissão, pois não terá
173 a paridade necessária. Dafna explica que se abstém do voto quando a entidade avaliada é a dela,
174 assim como a Rosa quando se trata do CEACA, e explica que há municípios maiores, como
175 exemplo: Joinville, que tem muitas entidades, porém observa que Capivari é um município
176 pequeno. Dafna reforça que faz parte da comissão porém reforça que em se tratando de projeto de
177 sua entidade se abstém da votação. Rosa concorda e diz que faz o mesmo. Larissa passa ao item
178 dez: Relatoria da Comissão de Fiscalização dos projetos que utilizam recursos do FIA do
179 CMDCA- Deliberar sobre o relatório de execução do projeto do CEACA: Criação de espaço
180 multifuncional e repassar para a normas discutir sobre prazo diferenciado para o envio de relatório
181 de execução de projetos de obras; Dafna explica que a comissão de fiscalização esteve
182 conversando no dia da visita e diz que obra é diferente de atividade e que apresentar um relatório
183 mensal nesse caso não tem aplicabilidade, ficaria repetitivo. Dafna explica que as visitas da
184 comissão continuarão: ok realizar duas ou três visitas para verificar o andamento, porém acreditam
185 que um relatório de execução neste caso bastaria. Sabrina questiona se vão deliberar para sair a
186 resolução no geral ou passarão pela comissão de normas para formular melhor a redação. Hamilton
187 sugere passar pela comissão de normas. Conselheiros concordam. Larissa informa aos
188 conselheiros que a Comissão de fiscalização realizou a visita no dia 23 de abril de 2021, informa
189 que o relatório de n. 001/2021 da Comissão de fiscalização foi encaminhado por e-mail e que lerá
190 as considerações finais: a comissão de fiscalização referente à execução do projeto aprovado pelo
191 Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA da conta do Fundo
192 Municipal da Infância e Adolescência, nomeada pela resolução de n.º 262/2021, atualizada pela
193 Resolução de n.º 278/2021, declara que o objeto do projeto em ênfase encontra-se satisfatório,
194 atendeu a necessidade de verificação, sendo observado que a obra está em fase final de ajustes:
195 aguardando itens de vidro e armários que segundo informado já foram comprados e contratados.
196 Conselheiros o aprovam por unanimidade. Rosa pontua que agora as janelas e portas de vidro já
197 foram colocadas, estando no momento na parte de colocação das fechaduras. Rosa sugere que com
198 relação a confecção de um só relatório nem passe pela Comissão, pois foram os próprios membros
199 que fazem parte da Comissão que sugeriram. Hamilton diz que justamente pela confecção de uma
200 melhor redação sente a necessidade que passe pela comissão. Larissa diz que sendo assim passarão
201 para a Comissão de normas. Larissa passa ao item onze em pauta: Discutir ações acerca do
202 fluxograma de atendimento à criança e adolescente vítima ou testemunha de violência
203 encaminhado ao prefeito em ano anterior; Larissa disse que foi até a assessoria especial, e como o
204 assunto irá ser revisto pediu que aguardem nova posição do conselho. Alessandra explica que
205 deverão rever o fluxograma e sugere revogar a resolução que dispõe sobre o fluxograma da escuta
206 especializada, pois explica que não é uma nova equipe a ser contratada e sim capacitar os

207 profissionais já existentes. Alessandra diz que na reunião em que esteve presente no dia anterior
208 exemplificaram com o caso da criança com o padrasto: nem todas as crianças irão passar pela
209 equipe, há casos que são visíveis. Alessandra diz que devem decidir se vão chamar novamente o
210 Comitê para discutir ou o que irão fazer com relação a isso. Louizi diz que sente a necessidade de
211 explicar como chegaram ao fluxograma, e diz que a lei que dispõe sobre esse assunto é de 2017 e
212 que deveria ter entrado em vigor um ano após. Porém explica que, já em atraso, em 2019
213 começaram a conversar sobre ela, sendo instituído em 2020 um comitê da rede, onde faziam parte:
214 Saray da Assistência Social, Tays da Educação, Fernanda da Saúde, André do CMDCA e ela do
215 Conselho tutelar e não tiveram ninguém da Segurança pública, e explica que eles tem importância
216 diretamente nessa questão. Louizi relembra que foram encaminhados ofícios, porém polícia
217 militar, polícia civil e nem guarda municipal se interessaram em compor o comitê. Louizi explica
218 que fizeram com o que tinham, com as informações que o então assessor: Guilherme Cecheleiro
219 trouxe e explicou para o grupo como deveria ser o serviço da escuta. Louizi diz que inicialmente
220 fizeram reuniões presenciais e posteriormente on-line, pois como nos demais serviços tiveram que
221 se adaptar. Louizi explica que houve discussões no grupo de Whatsapp com Alessandra e explica
222 que a questão que foi discutida é se é muita gente se não é, porém explica que essa questão deveria
223 ter sido discutida anteriormente, pois o fluxograma foi passado para o CMDCA em novembro e
224 aprovaram. Louizi diz que a proposta era a contratação de cinco pessoas e com motorista e diz
225 que o sonho era ter plantão. Louizi explica que o Guilherme disse que trabalharia com todos os
226 tipos de violência, não somente a física, explicou que essa equipe faria também a prevenção:
227 palestrar em escolas, fariam capacitações com a comunidade. Louizi diz que parece que tudo
228 na área da infância é gasto e não investimento. Louizi diz que nesse momento a Alessandra está
229 pensando como gestora: que terão que contratar mais cinco pessoas. Porém sugere que antes de
230 qualquer ação consultem o jurídico. Alessandra diz que já pesquisou e é possível revogar. Louizi
231 diz que não podem sobrecarregar o CREAS, sobre a escuta espontânea quem vai na delegacia é o
232 profissional que escutou primeiro, porém observa que nem todo profissional está capacitado para
233 isso. Alessandra reforça que na reunião a qual participou foi falado que não é uma equipe
234 exclusiva. Rosa questiona se teve a presença de promotor na reunião, e quem esteve presente.
235 Alessandra diz que foi reunião de gestores da assistência social. Rosa diz que a FECAM vai a
236 favor dos municípios. Rosa diz que imagina encaminhar mais esse trabalho para o CREAS, que
237 nem dá conta da demanda atual, e diz que violência é uma coisa muito séria, que não falará que
238 revoga sem ter um respaldo jurídico, pois depois podem responder por isso. Alessandra diz que na
239 reunião foi claro: o município de pequeno porte não terá casos de violência todos os dias, a todo
240 momento e diz que não foi somente a Janice quem teve fala, tiveram outros participantes que
241 tiveram falas no mesmo sentido. Alessandra diz que se a criança já chega com marcas possíveis
242 de ver já é identificada a violência. Alessandra diz que podem ver de contratar uma pessoa a mais
243 para o CREAS, porém deve estar claro que essa pessoa não fará prevenção, capacitação e diz que
244 o assessor se equivocou nesse sentido. Alessandra diz que ligou para outros municípios para fazer
245 pesquisa de como está funcionando e diz que com relação a conscientização nas escolas não é isso
246 que a equipe, ou pessoa, irá fazer. Louizi diz que pode ser que a realidade não abarque a equipe,
247 porém ano passado entenderam que deveria ter. Louizi explica que é uma equipe multiprofissional,
248 e que devem utilizar verbas também da saúde, da educação e não somente da assistência, portanto
249 sugere que a Secretaria não pegue essa responsabilidade somente para si. Louizi diz que a parte do
250 comitê fizeram, e diz que agora é uma decisão entre o CMDCA e executivo. Louizi diz que já
251 mencionou sair do comitê, pois fica com raiva quando mencionam ter que ser revisto, pois
252 deveriam ter visto antes que não era viável. Alessandra diz que o Abrigo também deveria ser
253 intersetorial, porém sobra para a assistência, pois a saúde não ajuda com os remédios, educação
254 não dá uniformes e observa que na lei consta, porém na prática não. Alessandra diz que muitos
255 municípios estão em fase de capacitação, de confecção do fluxo. Louizi diz que utilizaram o
256 assessor Guilherme para isso, pois ele estava assessorando. Alessandra diz que a ideia é contratar
257 alguém para assessorar referente esse assunto da escuta. Louizi diz que a preocupação é se essa
258 Mariana também conseguirá auxiliar nessa questão, e diz que já estão quatro anos atrasados, e que

259 estão assumindo os filhos da outra gestão. Alessandra diz que quer deixar claro que não é a
260 Alessandra que é contra a contratação da equipe e diz que está apenas trazendo para conhecimento
261 a fala de outras pessoas em capacitação a qual participou. Louizi diz que é a única do comitê
262 presente na reunião e diz que nem todos que compõe o comitê hoje farão parte, que somente ela e
263 Saray permanecem. Alessandra observa que Tays também, somente a Fernanda que não está mais
264 na saúde e o André no CMDCA. Louizi sugere que então os membros do conselho façam reunião
265 com o prefeito para achar uma solução. Louizi diz que o protocolo vai ter que existir e diz que
266 segundo trouxeram foi entregue, porém engavetado. Larissa explica que foi atrás para saber se
267 chegou, sendo informado o prefeito atual não teve conhecimento. Rosa sugere que se reúnam para
268 discutir uma nova proposta e que houve um novo olhar. Louizi diz que o Comitê fez o trabalho até
269 26 de novembro de 2020, ou seja a sua parte já fizeram, foi aprovado em reunião e depois querem
270 desfazer, mas não é o comitê é o CMDCA. Alessandra diz que retirarão as dúvidas com relação a
271 esse assunto com o setor jurídico e diz que deverão ter uma capacitação específica sobre esse
272 assunto, ou fazer com que a Secretaria de Estado fazer on-line ou presencial. Larissa explica que
273 ela e Alessandra verão com o setor jurídico e caso alguém mais quiser participar. Dafna se coloca
274 à disposição. Larissa diz que caso haja necessidade marcarão extraordinária. Larissa refoça que
275 sobre essa questão aguardam a posição do setor jurídico e questiona se alguém tem mais algum
276 assunto para a palavra livre. Não havendo manifestações, conselheiros se despedem. E nada mais
277 havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às dez horas e dez minutos. E, para constar eu: Sabrina
278 Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que,
279 após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes.